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■ 第４回 吹奏楽定期演奏会！ ３年生 24 名引退…１・２年生は良き伝統を

吹奏楽部の第４回定期演奏会（引退コンサート）が１０／２６日（日）

午後１時半から、本校体育館で行われました。昨年は雨でしたが。今年

は快晴。体育館は暑いくらいの熱気で保護者を始め、同級生・高校生の

先輩など延べ２００名を超す方をお迎えしました。吹奏楽部は創部４年

目を迎え、先月は神崎保育所、１１／２には小田祭りでの演奏など地域

で活躍しています。地域の方から感謝・称賛の声をよく聞きます。夏の

Ｊ尼ココエのコンサートでも地域の方から「聞くたびにいい音が出るよ

うになってきましたね」とお褒め頂いています。
＜１０／２６ 第４回 定期演奏会のようす＞

＜←３年生の思い出を記すパンフレット＞

３年生引退後の新

生：吹奏楽部は､小田

祭りでも演奏。３年

24 名の引退により、かなり小規模になった実感が…

■合唱部も熱唱 小田祭り

清和小での“小田祭り”には、本校から吹奏楽､合唱部、

３年選抜ソーランと３団体も出演しました。合唱部は午後

の１番手で出場。先月のアルカイックホールでの市音楽祭

“邦楽（お琴）演奏”と大忙しの秋でした。３年生が引退

し、１・２年生は８名となりましたが、次の出番に備えて練習を続けています。

■阪神・県大会等の結果 ９月以降の市内大会を勝ち抜き、阪神大会に進出した各

部の結果が出そろいました。運動部は冬のシーズンに入りますが、クラブ生活も後８ヶ月で

実質的な活動は終わります。小田北中生徒という自覚以外にも○○部員と言うことを忘れず、

日々の生活を送る必要があります。良くも悪くも一人の行動が部全体に影響します。

陸上部１０／１９ 武庫川河川敷で市駅伝競技大会がありました。昨年は男女とも２連覇で

したが、今年は女子は出場せず男子は…伝統ある？陸上部ですが、奮起を期待したいもので

す。下記大会が最終戦でした。 １１／３ 市陸上選手権大会 於：ベイコム陸上競技場

中学男子 100ｍハードル優勝：田中、８００Ｍ２位：吉崎、走り高跳び３位：竹内、

棒高跳び３位：平井 ＊この大会は中学生だけでなく高校生一般も含めての大会

女子卓球部１１／９ 芦屋市体育館 １回戦：清和台中（川西）に敗れ初戦敗退。少ない２

年生が頑張っています。１年生は経験を今後に生かして欲しいものです。



男子卓球部３位で県大会へ １０／２６（日）篠山杯 優勝 阪神大会は、

１１／８ 芦屋市体育館 準決勝 ×-松崎中（伊丹） ３位決定戦 ○-若草中 で３位

となり､年末にある県大会に出場します。選手ひと言：「県大会では､阪神大会で負けた松崎

中に雪辱し、上位に進出したい」（その可能性はあるらしい…） ＜近畿大会へ熱の入るテニス部 ↓＞

ソフトテニス部近畿大会進出！ 個人戦県大会が１１／１

赤穂海浜公園で開催されました。団体戦は１回戦：篠山中に３

－０で完勝。しかし、２回戦は優勝した大津中（姫路）に敗れ

た。個人戦で出場した高島・碇組は､ベスト 16 入りし､１２月

末：滋賀県での近畿大会への出場権を得た。木ノ下先生・釣谷

コーチ：「よくベスト 16 に入ったものだ」と称賛。

柔道部個人戦県大会出場！ １１／３の阪神新人戦で中路

（中１）が３位になり県大会に出場します。他校は２年生中心で大きい体の人もいて、なか

なか苦戦してます。しかし、部員は「来年は…」という気持ちを持って頑張っています。

■秋から冬へ その他 活動報告
茶華道部文化発表会での大展示後は、普段の

お茶・お花の作法を学んでいます。

ＥＳＳ部文化発表会後の英語祭にて、３０日

“ 腹ぺこ猫”で舞台発表出場して銅賞。→

スライド紙芝居がすっかりお馴染みになっ

ています。２大イベントが終わり､小休止中。

部員がもう少し増えれば更に多彩なスライド紙芝居が見られるかも…。

ＢＬＣ体育館と技術室間の耕作地では、カリフラワー、大根など冬の野菜がす

くすく育っています。その陰には水やり、雑草抜きの地道な作業があるのです。

放課後、部員が楽しみながら？お世話をしている風景が見られます。２学期末

に収穫予定とか…

美術部 活動日は月・木曜日です。文化発表会後は、

“砂絵”（着色した岩粉、あるいは石灰を使用して吉祥文様を描く。

描かれる模様は、幾何学模様や花模様など多岐にわたる絵）を作成し

ています。出来上がって、展示が楽しみですね。

理科部食塩の結晶を大きくしていく実験やザリガニや

メダカの世話を続けています。水替えなどをきちんと

しているのでしっかり生きていますね。テスト前も理

科室でテスト勉強？及び観察作業をしていました。

男子バスケット部３年生が引退後、吹奏楽部を抜いて本校部活動中、部員数が最多の男子バ

スケット。その最多部員は、一斉に練習出来ないため、外コートや外周走りでも練習してい

ます。一度に全員が体育館で練習出来ればいいですが、物理的に難しい。

野球部２年生は若草中と来春に向けて合同チームが続いています。昨年は出場しなかった１

年生大会ですが、今年は園田東との合同チームで出場しました。１５

日(土)に園田中と塚口中と２連戦しましたが、拙守・拙攻の連続で急造

チームは通用せず､勝負にならずに敗退。力の差はないのですが、試合

前日に５名全員が揃わないなど､大会への心構えや態度など試合以前

の問題の解消が必要。

１２月の尼崎招待大会は、新人戦辞退のため参加出来ません。来春

に向けて、出場チームから真似できるところを学び取りたいものです

女子バスケット部新人戦の惜敗後、１０名の部員は日々、練習をして

います。車コーチ：「新人戦は、不甲斐なかったので次の大会では雪

辱したい」と仕事帰りによく来校して頂いています。


